



MARCHARON POR CONCEPCIÓN EXPRESANDO SU PREOCUPACIÓN POR EL PROCESO JUDICIAL CONTRA LOS POSIBLES AUTORES DEL CRIMEN.

Familia de Jeremy pide más apoyo tras crimen

Se manifestaron en el centro de Concepción exigiendo justicia por el asesinato del menor. Quieren que municipio lotino presente querrela contra responsables.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Amás de un mes de su asesinato, familiares del adolescente Jeremy Venegas Ortega de 17 años realizaron una marcha ayer por el centro de Concepción, para expresar la necesidad de justicia por la muerte de su ser querido, acusando falta de ayuda.

El alumno del Liceo Carlos Cousiño, falleció la tarde del viernes 19 de abril en plena vía pública, tras protagonizar una riña con estudiantes de otro establecimiento educacional, quienes lo hirieron en quince oportunidades con un arma blanca. Actualmente hay dos menores imputados por el crimen y están a la espera del juicio en su contra.

De la actividad, Sandra Troncoso, tía del menor, indicó a La Estrella que "nuestra idea es que mantenga visible el caso. Estuvimos acompañados por familiares, amigos y cercanos sumado a las personas que se quisieron unir

19

de abril pasado fue cuando Jeremy perdió la vida tras ser herido en una riña.

a la marcha. En general nos hemos sentido respaldados por la comunidad, que se manifiesta bastante en redes sociales. Sin embargo no han habido tantas personas externas acompañándonos en las marchas".

También recalcó que "no hemos recibido amenazas, solo se nos ha comentado de chicos que han publicado cosas prácticamente burlándose del dolor de nuestra familia. No sabemos qué pudo haber causado la pelea".

INQUIETUDES

Consultada por la investigación que encabeza el Ministerio Público, la tía comentó que "hay dos detenidos, uno en el Centro de Rehabilitación Conductual (Cereco) y otro es-

2

menores de edad se encuentran imputados en la causa por la muerte del estudiante lotino.

tá con arresto domiciliario, que entendemos no estaría cumpliendo saliendo a la calle, pero nos han dicho que prácticamente nosotros tenemos que presentar las pruebas de eso".

Agregó que "todavía hay personas que se encuentran en libertad, porque para nosotros son cinco los involucrados en la muerte de Jeremy, pero no vemos avances en ese aspecto".

Del apoyo de autoridades, solicitó que "queremos que el municipio de Lota se haga parte como querellantes contra los asesinos de Jeremy, pero nos dijeron que no podían hacer nada al tratarse de una pelea afuera del liceo. Esto ocurrió recién terminada la jornada escolar a

metros del liceo en plena vía pública, entonces sentimos que no se han hecho responsables y necesitamos esa ayuda".

MUNICIPALIDAD

Desde el municipio lotino declinaron referirse en esta edición a la posibilidad de presentar una querrela por el crimen de Jeremy. En otro aspecto y pese a los cuestionamientos de la Superintendencia de Educación, continúan las gestiones para evaluar la eventual instalación de detectores de metales en los establecimientos de la comuna, debido a los reiterados y graves problemas de violencia escolar.

El alcalde Patricio Marchant sostuvo que "he conversado con los apoderados, funcionarios y algunos directores y están completamente de acuerdo. Muchos burócratas opinan, pero la realidad es distinta. Frente a ese tema queremos dar un clima de tranquilidad para los alumnos y para la comunidad estudiantil y para los apoderados".